

【集団登校ありがとうございました！】

新学期が始まり3週間が過ぎました。子どもたちは一つ上の学年で新しい学級での生活や学習にも慣れてきたようです。集団登校では、見守り隊や地域の皆様のおかげで、安全に余裕をもって登校することができました。1週間の集団登校が続き、朝スムーズに学校生活をスタートすることができ、元気に過ごしている児童が多いようです。子どもたちが伸び伸びと学校生活を送ることができるよう見守っていきたいと思います。御理解・御協力をお願いいたします。

【ピカピカの1年生、どんどん成長しています！】

前回号でも紹介しましたが、今年度は35名の1年生が入学し、美川小学校は全校児童195名でスタートしました。1年生は、学習のきまりや文字・数の学習、給食や避難訓練等、新しいことに挑戦する毎日です。学校生活にもずいぶん慣れ、廊下で元気に挨拶を返してくれるようになりました。これからも、様々な成功・失敗の経験を重ねながら、たくましく成長していってほしいと思っています。



【美川の日・育友会定期総会・学級懇談会ありがとうございました！】

4月23日(火)に、今年度最初の「美川の日」を実施することができました。育友会定期総会もランチルームで行われ、その後学級懇談会にも多くの方に参加して頂きました。本当にありがとうございました。みなさんと直接お会いできるチャンスが増え、うれしい限りです。これから、PTA活動も本格的に始まります。「一人一役運動」への御協力もお願いいたします。

なお、先日テトルにてお知らせしましたが、5月の「美川の日」は都合により実施しません。ご了承ください。

【読み聞かせ会】

4月17日(水)より4日間、「美川おはなしの会」の方々が1年生に向けて読み聞かせを行いました。子供たちは、お話にすっかり引き込まれ、身を乗り出して聞き入っていました。



【見合っこ週間】

異学年による子供同士の参観によって、学習意欲を高めることを目的に、美川小学校では「見合っこ週間」を設けています。上級生の授業の様子を参観し、下級生は目指す姿を想像していました。上級生はお手本を見せようと意気込んでいました。



5月1日(水)はお弁当をお願いします。